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Mercenaires 

 
Un jour, à l’extérieur d’un magasin que je fréquente, se tenaient 

deux boy-scouts, l’un à l’entrée et l’autre à la sortie. 

 

Le garçon à l’entrée interpellait les gens. Cependant, parce qu’il 

était plutôt penaud et que sa voix était tellement faible, 

personne ne lui prêtait attention. Les gens lui passaient devant 

et entraient dans le magasin. 

 

A l’inverse, le garçon à la sortie, très audacieux, n’avait pas 

peur d’affronter les passants. Il s’assurait de capter leur 

attention, puis commençait à plaider sa cause. La situation me frappa immédiatement parce que ce 

dont j’étais témoin était une analogie profonde des prédicateurs de ce pays. 

 

Le Dieu qui est prêché dans nos églises – ce Dieu efféminé et répréhensiblement tolérant – 
n’est pas le vrai Dieu. Ce Dieu «exauceur» de désirs et «coach» de la vie n’est pas le Dieu de la 

Bible. Ce Dieu qui vous presse de semer dans les sols les plus fertiles dans le seul but de voir tous 

vos rêves d’opulence se réaliser n’est pas le Dieu qui nous demande d’amasser des trésors dans le 

ciel! 

 

Oh comme ces faux ministres ont escroqué le troupeau de Dieu!  
 

Les dieux qui ont été érigés dans les pensées des hommes sont des représentations putrides du vrai 

Dieu. Quant à lui, saint et juste, il a été réduit à une «statuette» qui répond à tous les souhaits. 

 

La commercialisation de tout ce qui est saint sera détruite par un grand jugement. Ne vous 

leurrez pas en pensant que dans ce grand pays chrétien [les USA – ndt], Dieu empêchera sa sainte 

colère de détruire ceux qui auront pensé pouvoir se moquer de lui. Et qui s’est plus moqué de lui 

que les mercenaires déguisés en bergers? Ceux-ci ont égaré le troupeau, enseignant de 
parfaites hérésies comme étant la vérité. Mon peuple était un troupeau de brebis perdues; leurs 

bergers les égaraient, les faisaient errer par les montagnes; elles allaient des montagnes sur les 

collines, oubliant leur bercail. Tous ceux qui les trouvaient les dévoraient... Jérémie 50 : 6-7 

 

Fils de l’homme, prophétise contre les pasteurs d’Israël! Prophétise, et dis-leur, aux pasteurs : 

Ainsi parle le Seigneur, l’Eternel : Malheur aux pasteurs d’Israël, qui se paissaient eux-mêmes! 

Les pasteurs ne devaient-ils pas paître le troupeau? Vous avez mangé la graisse, vous vous êtes 

vêtus avec la laine, vous avez tué ce qui était gras, vous n’avez point fait paître les brebis. Vous 

n’avez pas fortifié celles qui étaient faibles, guéri celle qui était malade, pansé celle qui était 

blessée; vous n’avez pas ramené celle qui s’égarait, cherché celle qui était perdue; mais vous les 

avez dominées avec violence et avec dureté. Elles se sont dispersées, parce qu’elles n’avaient 

point de pasteur; elles sont devenues la proie de toutes les bêtes des champs, elles se sont 
dispersées. Mon troupeau est errant sur toutes les montagnes et sur toutes les collines élevées, mon 

troupeau est dispersé sur toute la face du pays; nul n’en prend souci, nul ne le cherche. C’est 

pourquoi, pasteurs, écoutez la parole de l’Eternel! Je suis vivant! dit le Seigneur, l’Eternel, parce 

que mes brebis sont au pillage et qu’elles sont devenues la proie de toutes les bêtes des champs, 

faute de pasteur, parce que mes pasteurs ne prenaient aucun souci de mes brebis, qu’ils se 

paissaient eux-mêmes, et ne faisaient point paître mes brebis, – à cause de cela, pasteurs, écoutez 

la parole de l’Eternel! Ainsi parle le Seigneur, l’Eternel : Voici, j’en veux aux pasteurs! Je 

reprendrai mes brebis d’entre leurs mains, je ne les laisserai plus paître mes brebis, et ils ne se 

paîtront plus eux-mêmes; je délivrerai mes brebis de leur bouche, et elles ne seront plus pour eux 

une proie. Ezéchiel 34 : 2-10 
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Le vrai message de l’Evangile est rarement prêché dans nos églises. On nous donne des 

enseignements faciles à digérer. Rien qui ne froisse, n’exhorte ou ne reprenne – et on nous dit 

que c’est de l’amour! I Corinthiens 13 : 4-8 est utilisé pour justifier tout ce à quoi on ne veut pas 

nous confronter. 

 

Les faux bergers, dans ce pays, ont engendré 

des brebis efféminées, qui ne supportent ni la 

réprimande, ni d’entendre quoi que ce soit qui 

les mette suffisamment mal à l’aise pour 

qu’elles changent. 
 

Comme l’un de mes amis l’a dit : «Si nous 

prêchions simplement les livres de Jérémie et 
d’Ezéchiel, nos églises se videraient.» – parce 

que les brebis ne supportent pas des messages 

aussi directs. 

 

Les faux bergers n’enseigneront pas contre 

l’erreur, parce qu’on leur a appris à garder 

leurs messages positifs et à ne jamais, jamais, 
enseigner contre quoi que ce soit. Alors le 

résultat est bien évidemment que les fausses 

doctrines ont envahi l’église comme jamais 

auparavant. Trompant, et trompées elles-mêmes, 

les brebis se sont fait bercer dans un faux état de 

confort par les mercenaires prêchant la paix au 

lieu des avertissements. 

 

Jésus nous a avertis sur ce point précis dans Jean 10. Un fait très intéressant est que chaque 

chrétien peut citer la première partie de Jean 10 : 10, qui dit que le voleur ne vient que pour 

dérober, égorger et détruire… «Oh oui, il s’agit-là du diable! Le diable est le voleur! Le diable 

vient pour dérober, égorger et détruire!» 
 

Il semble que ce verset soit le plus cité et le plus terriblement mal interprété. Prenons-le maintenant 

dans son contexte. 

 

En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui n’entre pas par la 

porte dans la bergerie, mais qui y monte par ailleurs, est un 

voleur et un brigand. Mais celui qui entre par la porte est le 

berger des brebis. Le portier lui ouvre, et les brebis 

entendent sa voix; il appelle par leur nom les brebis qui lui 

appartiennent, et il les conduit dehors. Lorsqu’il a fait sortir 

toutes ses propres brebis, il marche devant elles; et les brebis 

le suivent, parce qu’elles connaissent sa voix. Elles ne 

suivront point un étranger; mais elles fuiront loin de lui, 

parce qu’elles ne connaissent pas la voix des étrangers. 
Jésus leur dit cette parabole, mais ils ne comprirent pas de 

quoi il leur parlait. Jésus leur dit encore : En vérité, en vérité, 

je vous le dis, je suis la porte des brebis. Tous ceux qui sont 

venus avant moi sont des voleurs et des brigands; mais les 

brebis ne les ont point écoutés. Je suis la porte. Si quelqu’un 

entre par moi, il sera sauvé; il entrera et il sortira, et il 
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trouvera des pâturages. Le voleur ne vient que 

pour dérober, égorger et détruire; moi, je suis 

venu afin que les brebis aient la vie, et qu’elles 

soient dans l’abondance. Je suis le bon berger. Le 

bon berger donne sa vie pour ses brebis. Mais le 

mercenaire, qui n’est pas le berger, et à qui 

n’appartiennent pas les brebis, voit venir le loup, 

abandonne les brebis, et prend la fuite; et le loup 

les ravit et les disperse. Le mercenaire s’enfuit, 

parce qu’il est mercenaire, et qu’il ne se met point 
en peine des brebis. Jean 10 : 1-13 

 

Le verset 10 ne parle pas du diable; il parle des faux enseignants!… Des faux enseignants. 
 

C’est de cela que parle Jean 10 : 10. Et parce que nous avons tant de mercenaires dans nos 
chaires, aujourd’hui, la Parole n’est pas correctement partagée. Ceci est sérieux, frères. Ce 

n’est pas une petite question. Nous n’avons pas été enseignés sur les dangers des faux 

enseignants, ils sont par conséquent glorifiés dans le christianisme américain! Il y a eu parmi le 

peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui introduiront 

sournoisement des sectes pernicieuses, et qui, reniant le maître qui les a rachetés, attireront sur 

eux une ruine soudaine. Plusieurs les suivront dans leurs dérèglements, et la voie de la vérité 

sera calomniée à cause d’eux. Par cupidité, ils trafiqueront de vous au moyen de paroles 

trompeuses, eux que menace depuis longtemps la condamnation, et dont la ruine ne sommeille 
point. II Pierre 2 : 1-3 

 

Ces faux bergers ont abandonné les doctrines fondamentales de Christ et ont recherché des 
expériences spirituelles pour confirmer leur système de croyances. Les Ecritures sont ensuite 

utilisées de façon vraiment tordue pour corroborer tout accès de chair de poule ou toute autre 

démonstration spectaculaire. 

 

Les appels à la conversion excluent la confrontation, n’invitent pas à la repentance. «Levez 

juste votre main pour reconnaître que vous avez besoin de Jésus. Nous n’allons pas vous 

embarrasser ou vous demander de vous avancer. Reconnaissez simplement que vous avez besoin de 

lui.» Certaines églises ne vont même pas jusque-là et vous demandent simplement de remplir une 

carte en partant… 

 

De faux bergers œuvrant à de fausses conversions! Laissant les hommes penser qu’ils sont en 
ordre avec Dieu sans qu’ils doivent répondre à aucune des exigences des Ecritures! Le 

Seigneur Dieu est contre ces bergers; il réclamera ses brebis de leurs mains et les fera cesser de 

nourrir les brebis avec de telles viles doctrines! Car nous connaissons celui qui a dit : A moi la 

vengeance, à moi la rétribution! Et encore : Le Seigneur jugera son peuple. C’est une chose terrible 

que de tomber entre les mains du Dieu vivant. Hébreux 10 : 30-31 

 

Oh, vous mercenaires, repentez-vous avant que votre âme ainsi que le sang d’autres vous soient 

redemandés! 

 

Holly Dye, 
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